

Roissy, Amstelveen le 25 mars 2009/25 March 2009
N° 5557

AIR FRANCE-KLM FINALISE L'ACQUISITION DES 25 % DE PARTICIPATION DANS ALITALIA

Suite à l'annonce d'Air France-KLM du 12 janvier 2009 et à l'approbation par les autorités de la concurrence, le groupe Air France-KLM achève aujourd'hui l'acquisition des 25% de participation dans Alitalia à travers une souscription à une augmentation de capital réservée pour un montant de 323 millions d'euros.

Ce partenariat renforcé et consolidé par la participation minoritaire d'Air France-KLM dans Alitalia, offre au groupe Air France-KLM un plus grand accès au marché italien grâce à Alitalia qui, à la suite de son acquisition d'Air One, a raffermi sa position sur le marché domestique.

AIR FRANCE-KLM COMPLETES THE ACQUISITION OF A 25% STAKE IN ALITALIA

Following Air France-KLM's announcement on 12 January 2009 and the approval of the competition authorities, the Air France-KLM Group has today completed its acquisition of a 25% stake in Alitalia through the subscription to a reserved capital increase for an amount of some €323 million.

This strengthened partnership cemented by Air France-KLM's minority stake in Alitalia gives Air France-KLM greater access to the Italian market thanks to Alitalia which, following its acquisition of Air One, has reinforced its position on the domestic market.